



Liebe Freund:innen der Blasmusik!

Mit diesem zweiten Newsletter im Jahr 2024 möchten wir euch wieder einmal mit aktuellen Informationen auf dem Laufenden halten und euch auch ein paar Berichte über das laufende Jahr zur Verfügung stellen. Besonders freut es uns, euch gleich auf die nächsten Termine aufmerksam zu machen: Wir haben in den kommenden Monaten viel vor und würden uns freuen, das eine oder andere bekannte Gesicht bei einem unserer Auftritte zu sehen!

Wir freuen uns auf ein baldiges Wiedersehen und verbleiben vorerst mit einem musikalischen Gruß!

Euer MVR!



## Fulminantes Frühlingskonzert

Das erste große Highlight im neuen Jahr ist für uns immer das Frühlingskonzert im Haus der Begegnung am Schwendermarkt. Unter dem Motto „Hymn of the Highlands“ präsentieren wir dieses Jahr ein bunt gemischtes Programm mit einem Schwerpunkt auf der gleichnamigen musikalischen schottischen Fantasie von Philipp Sparke.

Mit Werken aus Japan, den USA, den Niederlanden und natürlich auch Österreich schafften wir aber dann doch auch einen gewissen internationalen Bogen, der die Vielfalt und Schönheit der Blasmusik widerspiegelt.

Natürlich ist es für uns immer eine besondere Freude, unsere akribisch erprobten Stücke vor vollem Haus zu präsentieren. Auch dieses Jahr ist uns dies wieder gelungen. An dieser Stelle wollen wir uns noch einmal herzlich für Euer Kommen und Euren Applaus bedanken – es war fantastisch!



Es gibt noch einmal  
eine Gelegenheit uns in  
einem Konzert zu hören:

**Unser Festwochenkonzert  
im Juni!**

## Erste kirchliche Ausrückung im Kalenderjahr:

### Prozession zur Palmweihe

Neben konzertanter Musik ist es für uns auch eine Herzensangelegenheit, traditionelle und religiöse Feierlichkeiten zu umrahmen. Ein fester Bestandteil unseres Kalenders ist die Prozession zur Palmweihe in der Pfarre Breitensee im 14. Bezirk.

Auch wenn die Temperaturen in den letzten Jahren stetig gestiegen sind, war es auch an diesem Palmsonntag wieder kalt. Doch wir Musiker:innen vom MVR wissen: Es gibt kein schlechtes Wetter – es gibt nur schlechte Ausrüstung. Auf den Fotos könnt ihr einige von uns erkennen, die sich ordentlich warm angezogen haben, um bei dieser Prozession mit Andacht und Freude mitwirken zu können. Es ist uns eine Ehre, solche traditionellen und bedeutungsvollen Veranstaltungen mit unserer Musik zu begleiten.



© Harald Sahling | Glamourshots



### „In Fünferreihen angetreten...“

Als traditioneller Blasmusikverein empfinden wir die Musik in Bewegung als elementaren Bestandteil unseres musikalischen Wirkens. Doch auch diese Form der Musik muss geübt werden.

Deshalb haben wir die ersten warmen Tage genutzt und uns am 02.04. zu einer Marschprobe auf der Donauinsel versammelt. Gemeinsam haben wir an unserem Repertoire sowie an der Präzision beim Antreten, Wegmarschieren, Stehenbleiben und Vielem mehr gefeilt.

Die Früchte unserer intensiven Proben können übrigens am **01. Mai** beim Maiaufmarsch der SPÖ Rudolfsheim-Fünfhaus betrachtet werden.

## Außermusikalische Aktivitäten

Nach harter Probenarbeit für das Frühlingskonzert hatten wir uns dann auch einmal eine Pause verdient. Die Karwoche und die damit verbundenen Osterferien stellten hier die optimale Gelegenheit dar, die Instrumente einmal ruhen und rasten zu lassen und sich „sportlichen“ Aktivitäten zu widmen.

Dieses Mal fiel unsere Entscheidung auf einen gemeinsamen Kegelabend in der KSV-Sportstätte im 11. Bezirk. Gemeinsam haben wir gelacht, uns herausgefordert und den Abend genossen. Am Ende dieses lustigen Abends lautete das Fazit: Es war außerordentlich lustig. Aber wir bleiben zukünftig doch lieber beim Musizieren.



## Zu Besuch bei Freund:innen

Ein (unseres Erachtens) wunderbarer Bestandteil der Blasmusik ist die Freundschaft über viele Grenzen hinweg. Deshalb freuen wir uns auch immer besonders, wenn wir Freund:innen von anderen Blasmusikvereinen bei ihren Veranstaltungen besuchen und sie damit unterstützen dürfen.

Am Samstag, den 13.04., genoss eine Abordnung des MVR das großartig zusammengestellte und musizierte Frühlingskonzert der Blasmusik Don Bosco – Neuerdberg. Es war eine Gelegenheit, unsere Verbundenheit und Wertschätzung für die musikalische Arbeit anderer Vereine zu zeigen und zugleich inspirierende Musik zu erleben.



Uns steht ein intensives restliches Frühjahr bevor – deswegen möchten wir Euch gerne auf unsere **nächsten Ausrückungen** hinweisen! Wir würden uns sehr freuen, Euch dabei begrüßen zu dürfen!

### Maifest Reindorfasse

Freitag 26.04., 16:00 – 18:00 Uhr  
Reindorfasse 21 | 1150 Wien

### Maiaufmarsch der SPÖ Rudolfsheim-Fünfhaus

Mittwoch 01.05., Abmarsch: 7:25  
Meiselmarkt Meiselstraße/Wurmsergasse | 1150 Wien

### Steffkirtag

Dienstag 14.05., 19:00 Uhr  
Stephansplatz | 1010 Wien

### Fronleichnam | Messe und Prozession

Donnerstag 30.05., 9:30 Uhr  
Pfarre Mariabrunn (Hauptstraße 9) | 1140 Wien



## ***Cosi Cosi***

### **Konzert im Rahmen der Wiener Festwochen**

Eine konzertante Aufführung haben wir auch in der ersten Jahreshälfte noch für euch! Wer unser Frühjahrskonzert verpasst hat oder uns noch einmal mit einer etwas veränderten Stückauswahl erleben möchte, hat bei unserem Festwochenkonzert erneut die Chance.

Erlebt mit uns einen Abend voller Wonne und dem wunderbaren Gefühl, wie im Titelstück „Cosi Cosi“, durch italienische Gassen zu streifen und die Seele baumeln zu lassen.

Dienstag 11.06., 18:00 Uhr  
Festsaal der Berufsschule | Hütteldorferstraße 7-17 | 1150 Wien

Wir freuen uns über Eure Spende!  
Zählkarten unter: [karten@mv-rudolfsheim.at](mailto:karten@mv-rudolfsheim.at)

## **Grätzfest im Nibelungenviertel**

Samstag 15.06., 15:00 – 16:00 Uhr  
Kriemhildplatz | 1150 Wien

## **„Wir sind Wien“ - Festival**

Dienstag 18.06., 19:00 Uhr  
Türkenschanzpark | 1180 Wien





## Lust mitzuspielen?

Du spielst ein Blasinstrument oder Schlagwerk und hast Lust einmal bei uns mitzuspielen? Oder hast Du Dich immer schon gefragt, was Marketender:innen eigentlich so tun?

Dann melde Dich gleich bei Thomas: [kapellmeister@mv-rudolfsheim.at](mailto:kapellmeister@mv-rudolfsheim.at)

Wir freuen uns, Dich bei uns **dienstags (an Schultagen, Probenbeginn 18:45)** in den Proben im Turnsaal der **Hütteldorferstraße 7-17** (1150 Wien) begrüßen zu dürfen!

## Medieninhaber Musikverein Rudolfsheim-Fünfhaus

Matznergasse 5/19  
1140 Wien  
[www.mv-rudolfsheim.at](http://www.mv-rudolfsheim.at)

 [www.facebook.com/MVRudolfsheim](https://www.facebook.com/MVRudolfsheim)  
 [www.instagram.com/mv\\_rudolfsheim/](https://www.instagram.com/mv_rudolfsheim/)

## Lukas Matuschka

 [obmann@mv-rudolfsheim.at](mailto:obmann@mv-rudolfsheim.at)  
 +43 676 3076079

Für den Inhalt verantwortlich: Michaela Zrelski

**FLEISCHERMEISTER  
FRITZ REINHARD**  
Fleischerei - Lebensmittel - Steirische Spezialitäten  
1140 Wien, Bräutigasse 9 Tel: 01 / 914 62 26 E-Mail: [fleischerei.fritz@aon.at](mailto:fleischerei.fritz@aon.at)



**Rudolfsheim  
Fünfhaus**



**BASiS.  
KULTUR.  
WiEN**